



BOLETÍN GCS-01247

Portoviejo, diciembre 12 de 2013

Brigada de Registro Civil de Manabí ceduló a 9 niños de una familia

Una brigada solidaria del Registro Civil de Manabí llegó hasta el sector conocido como "La Subidita al Cielo", en la parroquia San Pablo de Portoviejo. Los beneficiarios fueron integrantes de una familia de escasos recursos integrada por 9 menores y su abuela.

"Muchas gracias por llegar hasta mi casa" dijo emocionada doña María Lino, al ver que sus nietos ya cuentan con su cédula de identidad. El documento permitirá a los pequeños acceder a la educación pública que garantiza el Estado. Esta iniciativa también busca fortalecer el proceso de enrolamiento estudiantil en cumplimiento del convenio firmado entre la Dirección General de Registro Civil, Identificación y Cedulación y el Ministerio de Educación.

La Brigada Solidaria es un servicio que ofrece el Registro Civil de para atender a ciudadanos de avanzada edad, con discapacidad que impida su movilización y para personas enfermas. Quien requiera el servicio debe enviar una solicitud a la Dirección Provincial de Registro Civil, adjuntando información sobre la persona que requiere atención especial.

En lo que va del año el Registro Civil ha atendido todas las solicitudes presentadas por la ciudadanía, receptándose un promedio de 20 pedidos por mes.



Comunicación Social

@registrocivilec